

!! ついに氣氛

軍の力戦遂に及ばず 凱歌力フエランチアに揚る

新人の活躍人邦に記録續出す

汎ノロ陸競大會 第五回

過

ノロエステ全線に亘る邦人陸上競技の制覇戦をなす汎ノロ第五回陸上競技大會は

去る十三日ビリギキ

午前九時半、桂川委員長の開會の

軍主將平岡君の優勝(日本選手)

で、本年度の参加チームは汎カフ

ソ、ベナボリス、ピリケン、

フルーレの六チームの構成で、

意氣相投、猛烈な熱戦を演じた。

前回の優勝チーム、アロミツソ

強豪ソシスの内迫にも拘らず遂に

これ等を壓して凱歌はカフェラン

ガの陣営にあがつた。

本年度の競技に於て目立ったこ

とは新人の猛烈な進境ぶりで、邦人

の從來の記録はもはや今日の記録

ではなく、全く各競技にわたつて

これまでの記録は完膚なきまでに破り

去られた感がある。

一方競技に對する邦人の關心は回

は第一歩を踏み出された。今後は此

のリーダーの下に、整然と應接闘闘

組織し、世國早慶戦を抜き出した

が、それが解體した許りの豚は、未だ

体温が放散してならないから、加

づ頭切り落して丁度。この時頭

は第一歩を踏み出された。今後は此

のリーダーの下に、整然と應接闘闘

組織し、世國早慶戦を抜き出した

が、それが解體した許

りの豚は放散してならないから、加

づ頭切り落して丁度。この時頭

は第一歩を踏み出された。今後は此

のリーダーの下に、整然と應接闘闘

組織し、世國早慶戦を抜き出した

が、それが解體した許

中央山手線
完成開通近し

沿線の利益甚大

る考へであるらしい、専有三名の申立の具合に依つては意外な人が召喚又は拘引されるかも判からないこのことである

飛行機模様の
一百レイス切手

吉井堀の公判(第二回)

判決十六年半の懲役

被告は直ちに上訴

阿部殺し犯人
近く出獄?

阿部殺し事件の犯人小笠原は自下

役中であるが其方面の日本人が

釋放方申請で、同人もしくは

居るのを見たは甚だ寒心に堪のま

せんかに現するものと見られる

出獄が實現するものと見られる

所は本月末日限りで移轉し、ラル

グ・ダーニに近きサン・パウロ裁

判所東側のルアナニタガリバル

ナ街二七番に移ることなつた

アルカ商業會議所及び南阿爾邦政

府に對し、日本品排斥を陳述し排

日貨運動に着手することとなつた

當市商業會議所會記は今度記者

アルカ商業會議所及び南阿爾邦政

府に對し、日本品排斥を陳述し排

日貨運動に着手することとなつた

アルカ商業會議所及び南阿爾邦政

府に對し、日本品排斥を陳述し排

